

Forums pour les consommateurs

L'enfer de la free base

Par Profil supprimé Posté le 09/12/2020 à 20h44

bonsoir a tous...

jai toujours ete addictive a quelque chose depuis mes 11 ans dabord cannabis cigarette et ensuite les médicaments prescrit par les médecins jai subi un acharnement thérapeutique ded année avex de lourde conséquence au fil de alea de ma vie et mon parcours de vie .

la cocaïne est venu que plus tard vers 22 ans puis il ya deux ans jai du me séparer de mon enfant pour le.premier fois depuis sa naissance je me suis retrouvé seul jai fini dans cock base pon enfer